



province Sud

20 juillet, 09:00 · 🌐



[Communiqué de presse] Disparition de Joël Viratelle, le directeur de la Maison de la Nouvelle-Calédonie à Paris

Les Calédoniens viennent d'apprendre la disparition brutale de Joël Viratelle à l'âge de 59 ans.

[Sonia Backes](#), la présidente de la province Sud et tous les élus de l'assemblée de la province Sud, adressent leurs plus sincères condoléances à sa famille, ses proches et les nombreux Calédoniens qui l'ont connu dans ses missions.

Directeur de la Maison de la Nouvelle-Calédonie depuis 2006, Joël Viratelle était titulaire d'une maîtrise de droit à l'Université de Bordeaux. Il avait débuté sa carrière en tant qu'enseignant en Nouvelle-Calédonie, avant d'exercer les fonctions d'inspecteur de l'Éducation Nationale puis de directeur de l'Éducation de la Nouvelle-Calédonie.

Il avait reçu le 23 mai dernier les insignes de chevalier de l'Ordre national du Mérite, des mains de Jean-Jacques Brot, préfet des Yvelines et ancien Haut-commissaire de la République en Nouvelle-Calédonie, pour ses missions à la Maison de la Nouvelle-Calédonie à Paris et au-delà pour l'ensemble de son engagement au service d'autrui et du bien commun.

